



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 15.02.2023
– Auszug aus Drucksache 18/27448 –**

**Frage Nummer 12
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter	Ich frage die Staatsregierung, in welcher Asylbewerberunterkunft in der Stadt Bamberg ereignete sich der Vorfall, ist der Tatverdächtige vorbestraft, ggf. einschlägig und seit wann hält sich der Tatverdächtige in Deutschland auf?
Jan Schiffers (AfD)	

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration

Beim Tatort handelt es sich um die Ankereinrichtung Oberfranken in Bamberg. Dort kam es zwischen zwei marokkanischen Staatsangehörigen zu einer tätlichen Auseinandersetzung. Der Geschädigte erlitt lediglich leichte Schnittverletzungen an den Händen. Der Beschuldigte blieb unverletzt. Der Tatverdächtige ist bereits zurückliegend polizeilich in Erscheinung getreten und hält sich seit dem 29.07.2022 im Bundesgebiet auf. Das Bundeszentralregister weist eine Eintragung u.a. wegen vorsätzlicher Körperverletzung auf.